一見、

ぬれた路面のように・・・

「ブラックアイスバーン」 <u>見た目が、アスファルトの路面</u>とあまり変わらない

アイスバーン スピードダウンと車間距離

アイスバーンなどの凍結路面では 急ブレーキ、急ハンドルは禁物! 慌てず焦らず走行しましょう

一見、ぬれた路面のように・・・

<u>薄く氷</u>が張っている、<u>ブラックアイスバーン</u> 軽乗用車が対向車線にはみ出し トラックと正面衝突

軽乗用車は、元の車線の戻され、後続車に追突される 軽乗用車運転の女性死亡 後続車の男女3人ケガ

2024/1/30(火) 18:59

30日午前7時半ごろ、秋田県の国道で軽自動車が対向車線にはみ出してトラックと正面衝突し、そのはずみで元の車線に戻され後続車に追突されました。

軽自動車を運転していた女性(69)が事故から約5時間後に搬送先の病院で出血性ショックのため死亡しました。

後続車に乗っていた10代から70代の男女3人もけがをして病院で手当て を受けています。

事故当時<u>路面は凍っていて、一見、ぬれた路面のように薄く氷が張って</u>いるブラックアイスバーンの状態だったということです。